

Dominique : des paysagistes en forme



Fils et arrière-petit-fils de paludier, paysagiste depuis 1977, Dominique Pain a travaillé en Suisse et en Allemagne avant de s'installer à Batz-sur-Mer où il conçoit « des pièces à vivre dehors ». Arrosage, constructions, balisage de lumières... les jardins prennent une autre dimension quand un professionnel de l'aménagement apporte son expérience et ses idées. « **C'est un métier que l'on redécouvre. On travaille les couleurs, les odeurs avec les vents dominants... Une profession où la création**

est très présente. » Les métiers d'aménagement et de paysagiste sont à la mode. L'utilisation régulière des nouvelles technologies explique peut-être l'engouement des jeunes pour cette profession. Très attaché à la formation des jeunes paysagistes, Dominique s'implique auprès des futurs professionnels. « **La formation est de bonne qualité en France. Mais, alors que c'est un métier de goût où la sensibilité est importante, on ne trouve pas encore assez de femmes.** »